

COMPTE-RENDU DU TROISIEME CONSEIL D'ECOLE TENU LE LUNDI 26 MAI 2025 à 17h30

Personnes présentes :

- Membres de l'équipe éducative :
 - Madame Catherine BIANCHIN, Directrice,
 - Madame Valérie JEUNET, Adjointe,
 - Madame Nathalie SCHNEIDER, Adjointe,
 - Madame Isabelle BIRCK, Adjointe, et
 - Madame Cécile DUPUY, Adjointe.
- Membres titulaires :
 - Madame Jeannie LAURICELLA, Parent,
 - Madame Stefi LABELLA, Parent,
 - Madame Lucile WEBER, Parent,
 - Madame Julie HENTZEN, Parent, et
 - Madame Cécilia SPANO, Parent.
- Membres suppléants :
 - Madame Estelle FISCHER, Parent.
- Association des Parents d'Elèves :
 - Madame Morgane BALIEUX, Présidente, et
 - Madame Jeannie LAURICELLA, Assesseur.
- Maire :
 - Monsieur Guy HOCHARD, maire de Kerling.
- Membres des Conseils chargés des affaires scolaires :
 - Madame Aurélie MENANT, conseillère à la mairie de Malling,
 - Madame Christelle HAHN, conseillère à la mairie de Hunting,
 - Monsieur Nicolas LINSTER, conseiller à la mairie de Kerling,
 - Monsieur Joël SINGER, conseiller à la mairie de Oudrenne, et
 - Madame Stéphanie JACQUET, conseillère à la mairie de Koenigsmacker.

Ordre du jour :

- Rentrée 2025
- Compte-rendu de l'évaluation de l'école
- Journée jeux / Spectacle et Kermesse
- Demande de travaux

Rentrée 2025 :

Pour le moment, aucune fermeture de classe n'est prévue. A ce jour, on dénombre 38 PS, 42 MS et 41 GS. Un nouveau comptage pourrait néanmoins être effectué en septembre. La Directrice explore des pistes pour améliorer l'estimation des effectifs dès le mois de novembre. Elle propose de remettre en place une newsletter ainsi qu'une communication via ONE Pocket et Panneau Pocket et envisage la mise en place d'un système de pré-inscription anticipé.

Compte-rendu de l'évaluation de l'école :

Le rapport final de l'évaluation de l'école a été transmis.

Les représentants des parents d'élèves ainsi que les maîtresses présentes lors de la réunion du compte-rendu ont signalé qu'il n'y avait rien de particulier à noter. De manière générale, l'école bénéficie d'une bonne image auprès des parents.

Journée jeux / Spectacle et Kermesse

La journée jeux des maternelles organisée par l'Association des Parents d'Elèves de Koenigsmacker, s'est déroulée le 16 mai dernier.

Le corps enseignant rapporte avoir reçu de bons retours concernant cette journée. Elle a été jugée très bien organisée, et la nouvelle présidente de l'APE est appréciée.

Mme Balieux déplore toutefois que l'organisation de la journée ait souffert d'un manque de bénévoles. Elle précise que, sans le soutien des animateurs du périscolaire, l'évènement n'aurait pas pu avoir lieu.

Elle indique également que la kermesse pourra être organisée. Le nombre de bénévoles requis a pu être atteint, mais avec beaucoup de difficultés.

Demande de travaux

Le tableau interactif de Mme Bianchin est à nouveau fonctionnel. Il manque toujours un stylet.

Une mauvaise odeur persiste dans la classe de Mme Dupuy. Cela provient apparemment des canalisations, mais il n'y a pas grand-chose à faire à ce sujet.

Des travaux de réfection sont programmés cet été à l'école, plinthes, peinture et portes. Le corps enseignant souhaiterait que ces travaux soient réalisés le plus tôt possible pendant la période estivale, afin d'éviter qu'ils aient lieu pendant la dernière quinzaine d'août, au moment où les ATSEM font le grand ménage de rentrée.

Mme Bianchin a signalé qu'un problème persiste avec la température de l'eau (toujours chaude ou toujours froide mais jamais les deux en même temps). Cela serait peut-être dû à un manque de puissance du tableau électrique. Des investigations sont en cours.

Abords de l'école

Lors de la réunion du 14 octobre dernier, les représentantes des parents d'élèves ont soulevé plusieurs points concernant la sécurité aux abords de l'école.

Elles ont notamment demandé l'amélioration du marquage au sol autour de l'établissement qu'il s'agisse du parking ou des passages piétons, afin d'assurer une meilleure sécurité des élèves et des parents.

A ce jour, un seul marquage reste à réaliser : celui situé devant la crèche.

Elles avaient également relayé l'inquiétude des parents concernant le non-respect de l'interdiction de fumer aux abords de l'école, ce qui expose les enfants à la fumée de cigarette.

Une affiche avait bien été installée mais cela n'a eu aucun effet. Madame Stéphanie Jacquet, conseillère à la mairie de Koenigsmacker, indique que Monsieur le Maire Pierre Zenner allait faire installer un panneau signalétique plus officiel qui aura davantage d'impact. Si cela n'est toujours pas concluant, il faudrait peut-être évoquer le sujet de la mise en place d'un arrêté afin que la police municipale puisse verbaliser.

Divers

La réunion s'est conclue à 19h00.